
 PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à S. Patrice de Québec, le 18; à S. Hélène, le 19; à S. Catherine, le 21; à S. Lazare, le 22; à Port-neuf, le 23.

Deux religieuses franciscaines, de la mission du Chen-Si, en Chine, viennent d'être martyrisées. L'une avait pour nom de religion, Mère Marie de l'Incarnation, et était âgée de 27 ans; l'autre s'appelait Sœur Marie de la Purification, et n'avait que 21 ans.

Le 38^e congrès des allemands catholiques, qui a compté plus de six cents membres, a résolu de faire des efforts pour amener la convocation d'un congrès catholique international chargé de s'occuper du rétablissement des Etats de l'Eglise.

Le 30 août dernier, une dame des plus nobles familles de l'Amérique du Sud, Madame de Herrera, dont le fils est actuellement fiancé à la fille du président de la république de Venezuela, est entrée avec ses trois filles chez les Dominicaines d'Europaguy, diocèse d'Evreux.

M. L'abbé Emilien Angers a obtenu la permission d'aller passer l'hiver en Europe, pour refaire sa santé.

Le chapitre général des RR. PP. Dominicains, réuni à Lyon, a procédé, le 18 de septembre, à l'élection d'un nouveau Supérieur général. Le R. F. André Fruhwirth, provincial d'Autriche, a été élu. Le nouveau général est âgé de 46 ans; il a fait profession en 1864, à l'âge de 19 ans. Il jouit en Autriche d'une très haute réputation comme théologien et comme prédicateur.

Le Souverain Pontife vient d'adresser aux archevêques et évêques d'Allemagne et d'Autriche-Hongrie une lettre contre la perverse habitude du duel. Elle commence par ces mots: *De prava duellorum consuetudine*. Dans ce document, le Pape montre que le duel est contraire aussi bien à la loi naturelle qu'à la loi divine.

Dimanche dernier, S. E. le cardinal Taschereau a béni la pierre angulaire de la nouvelle église Saint-Ambroise, qui aura 192 pieds de longueur, 76 de largeur avec un transept de 96 pieds. Le coût sera d'environ 60,000 piastres. L'ancienne église que l'on vient de démolir, commencée en 1798 et livrée au culte en 1801, n'avait que 106 pieds de longueur, 48 de largeur et 20 de hauteur.